



KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN GUNUNGKIDUL

SAMBUTAN KETUA KPU KABUPATEN GUNUNGKIDUL DALAM APEL COKLIT SERENTAK PEMILIHAN BUPATI DAN WAKIL BUPATI GUNUNGKIDUL TAHUN 2020

Assalamu'alaikum wr.wb.

Yang kami hormati :

1. Lurah beserta jajaran perangkat kalurahan,
2. Ketua dan anggota PPK beserta jajaran sekretariat PPK,
3. Ketua dan anggota PPS beserta jajaran sekretariat PPS,
4. Panitia Pengawas Pemilihan, serta
5. Petugas Pemutakhiran Data Pemilih se-kabupaten Gunungkidul.

Alhamdulillah, puji dan syukur kita panjatkan kehadiran Allah SWT, Tuhan yang Maha Kuasa, atas limpahan rahmat, hidayah dan innayah-Nya pada pagi ini kita diperkenankan hadir dalam acara Apel cokit Serentak Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Gunungkidul tahun 2020.

Bapak Ibu yang kami hormati, Tahapan pemutakhiran data dan penyusunan daftar pemilih merupakan salah satu tahapan yang sangat krusial dan strategis bagi terselenggaranya Pemilihan Kepala Daerah. Pemutakhiran data dan penyusunan daftar pemilih menentukan bagi tahapan Pemilihan selanjutnya. Mulai dari penentuan jumlah TPS, alokasi logistik, pola sosialisasi Pemilu, kampanye, rekapitulasi hasil suara, dan lain sebagainya. Jika hasil pemutakhiran data dan penyusunan daftar pemilih bermasalah atau tidak valid, dapat dipastikan tahapan Pemilihan selanjutnya juga akan sangat terganggu. Oleh karenanya marilah kita pegang teguh tujuh (7) prinsip kerja agar menghasilkan DPT yang terpercaya dan terlindunginya hak pilih warga negara. Tujuh (7) prinsip kerja tersebut antara lain: akurasi, komprehensif, mutakhir, inklusif, transparan, responsif dan partisipatif. Guna mewujudkan 7 prinsip tersebut maka dalam bekerja PPDP wajib mempedomani buku kerja PPDP agar kegiatan COKLIT terlaksana secara cermat, tertib, efektif, dan akuntabel sehingga meningkatkan kualitas Daftar Pemilih menjadi semakin lebih baik.

Bapak ibu, kawan-kawan PPPD yang kami banggakan, Bekerja di tengah merebaknya pandemi COVID-19 memang tidaklah mudah. PPDP sebagai ujung tombak pemutakhiran daftar pemilih harus menjaga kesehatan diri dan keluarga kita, serta menjaga pemilih yang akan kita datangi demi meminimalisir penyebaran virus COVID-19 ini. Oleh karena itu dalam melaksanakan kegiatan cokit hendaklah senantiasa disiplin terhadap protokol kesehatan pencegahan penyebaran Covid-19 untuk melindungi semua lapisan masyarakat yang terlibat dalam tahapan pemutakhiran daftar pemilih.

Akhirnya, kami mengucapkan selamat bekerja kepada semua Petugas Pemutakhiran Data Pemilih (PPDP) se-Kabupaten Gunungkidul. Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan kesehatan, keselamatan dan kemudahan bagi kita semua dalam menjalankan tugas mulia melindungi hak pilih warga negara.

"Selamat bekerja dan bekerjalah dengan selamat."

Wassalamualaikum Wr. Wr.Wb

Gunungkidul, 18 Juli 2020

Ketua

Komisi Pemilihan Umum
Kabupaten Gunungkidul,



Ahmadi Ruslan Hani